
令和３年度南勢志摩ブロック総合型地域スポーツクラブミーティング

アンケート回答結果
R03.11.30（火）三重交通Ｇ スポーツの杜 伊勢　控室３、４

１　所属区分

所属 １： クラブ
関係者 ２： スポーツ
推進委員 ３： 1･２兼務 ４： 行政 計

回答者数 8人 7人 8人 5人 28人

２．登録認証制度の説明について

５： 大変
良かった 　４： 良かった ３： ふつう ２： 良く
なかった １： その他

回答者数 0人 8人 16人 2人 2人

【主な理由】

・準会員加入費5,000円は高い。払う必要があるならば、その分のメリットがほしい。

・財源的な問題があり、行政とのより綿密な連携が必要。

３．SNS使い方講座について

５： 大変
良かった 　４： 良かった ３： ふつう ２： 良く
なかった １： その他

回答者数 6人 10人 9人 3人 0人

【主な理由】

・基本の説明だけでなく、クラブ運営への活用の仕方などを教えてくれるとなお良かった。
・ただ聞くだけでなく、講義の内容に沿って一緒に操作を進めていくため理解しやすかった。

４．情報交換会について（グループ分け方や進め方について）

５： 大変
良かった 　４： 良かった ３： ふつう ２： 良く
なかった １： その他

回答者数 7人 8人 12人 1人 0人

【主な理由】

・女性のみの班であったため、意見が出しやすい雰囲気があって良かった。

・テーマの範囲が広いため、もう少し情報提供があったほうが良い。

４．情報交換会について（内容について）

５： 大変
良かった 　４： 良かった ３： ふつう ２： 良く
なかった １： その他

回答者数 5人 12人 9人 2人 0人

【主な理由】

・他の市町やクラブの取組例が参考になる。

５．今後、総合型クラブミーティングで取上げてほしい内容について
・クラブ会員の増やし方。

・三重県内だけでなく、他県のスポーツクラブの取組例の紹介。

６．その他のご意見・ご感想

・テーマの範囲が広すぎる。

・クラブの加入メリットが分かりにくいため、より具体的な説明がほしい。

・資格について、スポーツ協会公認の資格のみが有効であることは不公平ではないか。

・基本的な内容ではあるものの、便利な機能を体験でき、使い方がよく分かった。

・少し時間が短かった。

・グループだけではなく、全員の意見を聞くことができ参考になった。

・近隣市町の事務局員と交流できる点が良い。

・他クラブの活動状況や情報、成功例など。

・全体的に時間が短かった。

・遠方からの参加者もいるため、開催時間を遅らせるか、休日開催にしてもらいたい。

・短い時間だったが、他クラブの状況などを知ることができ勉強になった。



【グループワーク発表内容】

題名：

Ａチーム

・マスクの着用や消毒など、基本的な感染対策を徹底することが必要である。

・グラウンドゴルフやビーチヨガなど、屋外でできる種目はどうか。

・また、人との距離感を十分に取り、ダンス教室などもできると考える。

Ｂチーム

・コロナ禍では体育館が閉まってしまうため、屋内での実施は難しいと思う。

・グラウンドゴルフや、ビーチでごみ拾いを兼ねた活動などはどうか。

Cチーム

・人数制限をしつつ、いまできることを模索することが重要である。

・オンラインツールを活用したキッズ体操はどうか。

Dチーム

・基本的な対策を前提に、ウォークラリーなど屋外で実施できる種目が良いと思う。

Eチーム

・会員からアンケートをとり、そのニーズに応じた種目や教室を検討、実施するべき。

Fチーム

・少人数かつ分散して行うことができる、陸上教室はどうか。

・誰でも気軽に、かつ楽しく参加できる種目を検討するべき。

・広報の際はSNSを活用し、幅広く情報提供することが効果的だと思う。

アドバイザー講評

○総合型クラブは健康づくり、地域コミュニティーととらえるべきである。

コロナ禍におけるスポーツ活動について考えよう！～コロナ禍でもできる教室・イベント
とは～

・マスクの着用や手指消毒、体温チェックやソーシャルディスタンスの確保などの対策が

○コロナ禍では会員の減少が課題であるが、運営スタッフのモチベーションの低下も大きな問題


